

El ser humano fácilmente se impresiona

2 Pedro 2:7 y libró al justo **Lot, abrumado por la nefanda conducta de los malvados.** ("abrumado" καταποντούμενον es de ser lentamente acabado por algo.) El ser humano, **por ver las acciones de otros, encuentra muy fácil el imitar lo que ve. Estas acciones pueden ser buenas o malas.** Por cada mala acción, hay una docena de personas que van a imitar esas acciones. Por cien buenas acciones apenas una se imita. Pero las dos formas pasan.

El punto es la fe vivida

Hebreos 11 trata con enseñarnos e instruirnos en nuestra fe. **La fe es la única parte de la salvación que es específicamente la que hacemos nosotros.** Pero, **¿Qué es la fe? Y ¿Cómo puedo tener esta fe si no me sale?** La fe es algo **invisible** pero **muy real.** Aunque insistimos que es real, es muy difícil de demostrarla en un laboratorio para estudiar como Dios ha hecho exactamente esto.

Hebreos 11:1-2 Es, pues, **la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.** **2** Porque por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos. Fe es la certeza de algo no visto. **La clave en la fe es la esperanza,** que quiere decir, que no es, nada más una realidad futura, sino que **por la fe, uno puede arreglar la vida de tal forma que esta realidad futura, y la convicción personal** llegará, **que la persona arriesga sus recursos, energías, y esfuerzos, a riesgo de perder porque está convencido dentro de sí que pasará.** Esto describe a la fe. Pero la verdadera fe impresiona a otros iguales a uno mismo.

Abraham, el padre de los fieles

Génesis 15:6 Y **creyó a Jehová, y le fue contado por justicia.** Lo importante de Abraham es que puso su vida en riesgo de perder (bienes, posición, y hasta su único hijo) porque le creyó a Dios. O sea, **ni modo si parece obvio o no, si los resultados inmediatos fueron buenos o fue algo que no rindió como quiso, Abraham tomó a Dios y Su Palabra, como promesa fiel que se cumpliría, y usó estas promesas para dirigir su vida.**

¿Qué grande cosa hizo Abraham? No debemos minimizar sus acciones, sino entender que **su fe, la convicción dentro de él que es donde empezó todo.**

Abraham vivía en un desierto, como olvidado del mundo, como si el mundo de su día no supo que aun existía. Quiso una descendencia que le viera a él y que le recordaran. **Pidió a Dios por un hijo.** Dios prometió que Dios le daría un hijo y vendría de él y Sara, aun casi de 100 años de edad.

Lo que Sara hizo con Agar es de no actuar en la fe sino en la carne. Pero no era un error o mal de menor importancia. **Era falta de fe,** que terminó en pecado. Los árabes, que odian tanto a los judíos y que quieren matarlos a todos, descendieron Ismael, hijo de Agar y siguen hasta hoy con el rencor en contra de ellos.

Pero Abraham tuvo fe en Dios, porque creyó en el buen carácter de Dios, y confiaba que Su buen carácter llegaría a bendecir su vida. Tuvo que tratar con Dios y demostrarle a Dios que **aceptó la realidad de las palabras y promesas de Dios, que llegarían a suceder** (era la esperanza de Abraham, y la esperanza es creer que algo va a pasar sin que haya pasado todavía), pero esto es otra clave de entender la fe, **la fe de alguien será manifestada como vive esta fe o creencias en las acciones de la persona.**

Romanos 1:17 Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela **por fe y para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá. El justo, que tiene fe, demostrará su fe por como vive su vida.** Toda su vida es ejemplo tras ejemplo (constancia es una descripción de la fe), y **aunque Abraham y Sara tuvieron sus luchas con su fe, como con Agar.**

Hebreos 11:17-19 **Por la fe Abraham,** cuando fue probado, ofreció a Isaac; y **el que había recibido las promesas ofrecía su unigénito, 18** habiéndosele dicho: **En Isaac te será llamada descendencia; 19** pensando que Dios es poderoso **para levantar aun de entre los muertos,** de donde, en sentido figurado, también le volvió a recibir. El evento de matar al hijo prometido fue una prueba de que Dios quiso ver la convicción de Abraham.

¿Es Abraham tu héroe?

¿Imitas su fe?

Le costó mucho a Abraham de tener y mantener esta fe. Pero Dios nos relata esto para que sigamos el buen ejemplo de Abraham y su fe. Dios presenta esto al mundo con "Abraham el padre de la fe"

Romanos 4:16 Por tanto, **es por fe,** para que sea por gracia, a fin de que la promesa sea firme para toda su

descendencia; no solamente para la que es de la ley, sino también **para la (promesa) que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros.**

La salvación no es conseguida por nuestras obras, sino porque creemos en las promesas de Dios. Estas promesas y fe están vivas en nuestras vidas. Abraham es nuestro héroe, no porque tuvo un "super-poder", sino **porque hizo lo correcto ante los ojos de Dios** como cualquiera de nosotros podemos igualmente hacer. **Su fe produjo constantes acciones demostrando la convicción de su alma.** Era real para Abraham y él basó toda su vida sobre el fundamento de esta certeza que creía. Esto fue en su alma y acciones.

Gálatas 3:7 Sabed, por tanto, que **los que son de fe, éstos son hijos de Abraham.** **Gálatas 3:8** Y la Escritura, previendo que Dios había **de justificar por la fe a los gentiles,** dio de antemano la buena nueva a Abraham, «diciendo:» **En ti serán benditas todas las naciones.** **Gálatas 3:9** De modo que **los de la fe son bendecidos con el creyente Abraham.** Dios cuenta tu fe de que eres una persona como Abraham, que entraras debajo de las mismas bendiciones de Él. O sea, por ver la obediencia de Abraham hacia Dios, e imitando sus hechos y fe, uno es salvo. No creemos en Abraham para ser salvos, pero Abraham es nuestro ejemplo (héroe) de una persona que tiene esta fe que guió toda su vida.

Pero hermanos, **¿Dónde está tu fe, tu convicción, las evidencias de tu fe en tus acciones y la constancia de tu vida? El que tiene fe es fiel, haciendo lo correcto ante los ojos de Dios constantemente con esmero.** ¿Dónde están tus energías y esfuerzos, el arriesgar los recursos de tu vida en manifestación de esta certeza en tu alma? ¿Dónde están las evidencias actuales y constantes de tu fe en tu vida? **Las evidencias obvias de tu vida son las obras que hacen válida la fe que si está viva.** **Santiago 2:24** Vosotros veis, pues, que **el hombre es justificado por las obras, y no solamente por la fe.**

Efesios 2:8 Porque por gracia **sois salvos por medio de la fe;** y esto no de vosotros, pues es don de Dios; **Efesios 2:9** **no por obras,** para que nadie se gloríe. **Tito 3:5** **nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho,** sino por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu Santo. A la vez que

negamos que uno es salvo por las buenas obras, sino que afirmamos que somos salvos por la fe, pero no podemos entender que tenemos esa fe salvadora si no produce obras en nuestras vidas. **Lo que está muerto no produce nada.** Santiago 2:26 *Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin obras está muerta.*

Juan 3:3 *Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que **el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.*** Juan 3:6 *Lo que es nacido de la carne, carne es; y **lo que es nacido del Espíritu, espíritu es.***

Jesús explicó que **hay una esencial y absoluta necesidad de ser nacido de nuevo, espiritualmente.** Esto es que Dios te cambia tu corazón para hacerte una nueva persona en Jesucristo tu Salvador. Vas a cambiar a ser como Jesús en su carácter moral.

1 Pedro 2:21 *Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo padeció por nosotros, **dejándonos ejemplo, para que sigáis sus pisadas;*** 1 Juan 2:6 *El que dice que permanece en él (en Jesucristo), **debe andar como él anduvo.***

¿Debemos tener héroes cristianos? Sí. Pero estas personas deben ser ejemplares de Cristo. No les adoramos ni les honramos a ellos realmente, sino la imagen de Jesucristo que vemos en ellos por su FIDELIDAD a Cristo, el producto de su fe.

1 Corintios 11:1 *Sed imitadores de mí, así **como yo de Cristo.*** Pablo usó el ejemplo cristiano de su propia vida, su fidelidad a Dios, su riesgo a su bienestar, por seguir a Cristo. Pero todo buen ejemplo regresa a Jesús, quien realmente es el héroe aquí.

¿Eres un héroe para otros?

1 Timoteo 4:12 *Ninguno tenga en poco tu juventud, sino **sé ejemplo de los creyentes en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza.*** El problema es que muchos cristianos quieren "nada más llegar al cielo" sin nada más. Pero esta actitud no es fe. **La fe es algo que se ve constantemente, es fidelidad, demostrada por acciones, actitudes, y motivos que son exactamente lo mismo que tuvo Jesús. Lo que no es la fe que salva es el no seguir lo que manda Dios.** Lejos de salvarnos, es simplemente pecado y engaño de nosotros mismos.

Mateo 25:29 *Porque al que tiene, le será dado, y tendrá más; y al que no tiene, **aun lo que tiene le será quitado.*** Para la persona que quiere entrar al cielo y nada más, que no se esfuerza, que no le

cuesta más, aún lo que piensa tener (la salvación) será quitado de esta persona.

Nos alejamos de Dios en un segundo por provocaciones de Satanás, por **malos ejemplos** de personas que proclaman "ser cristianos," pero **ellos no manifiestan la fe del justo, mucho menos la fe de la salvación.** Es peor de fallar en tu fe por estos falsos cristianos, **muchos de estos falsos están desinteresados en las cosas de Dios.** Los quehaceres y placeres del mundo guían sus vidas en lugar de la fe.

Lucas 8:14 *La que cayó entre espinos, estos son los que oyen, pero yéndose, **son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto.***

¿Te impacta tu vida el héroe de la fe Abraham? Por su fe y vida, ¿tú haces lo mismo? ¿Cómo demuestras tu fe para que Dios la vea, y todos alrededor de ti?

tmc-mar-25

Necesitamos Héroes de la Fe

Por David Cox



[eb67] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Salmos 66:16 *Venid, oíd todos los que teméis a Dios, Y **contaré lo que ha hecho a mi alma.***
Apocalipsis 12:11 *Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y **de la palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.*** No estamos hablando de hombres con capas como batman o superman que tienen "poderes milagrosos." Estos héroes de Hollywood se enfocan en sus **poderes mágicos en lugar de la moralidad** atrás de sus hechos y sus vidas. **¿Qué es un héroe en la Biblia? Nuestro mundo ha distorsionado** tanto el concepto que ni reconocemos qué es. Los héroes de la televisión y del cine son personas con poderes que ninguno de ellos tiene, y es más bien como de la brujería que de lo que es de Dios, o como en el caso de los mutantes, que es progreso de la evolución, y que tampoco es bíblico.

El enfoque del mundo, con Satanás atrás de todo, **de burlarse de la gente que son buenos cristianos** que llegan a ser líderes por lo que deben hacer.

Los héroes de Dios son ejemplares en su carácter en su moral y acciones, obedeciendo a Dios.